

スマイル通信



みずほっと

H29. 5. 22



運動会では、諦めずに**最後までがんばる**姿、友達と**心を一つに協力**する姿などが多く見られました。また、本校が今年度重点目標にしている「**思いやり**」の言葉や行動もたくさんありました。そして、それらをお昼のほっとタイムで全校で共有しました。これからも、自他の人権を大切にし、相手を思いやる瑞穂っ子の姿を紹介していきたいと思います。

☆お家でほっとタイム☆

テーマ「家族の絆・命の大切さ」



6月の「ほっとタイム」は、別紙にてご案内しました三行詩に、全校で取り組みたいと思います。

それぞれのご家庭でご都合のよいときに話し合ってください。早めに配らせていただきます。提出は6月5日（月）までお願いいたします。

表現方法は3行詩でなくても構わないそうです。下に昨年のもので紹介しますので参考にしてください。

家族の絆、命の大切さについて語り合い、ほっとな時間を過ごしてみませんか？

(平成28年度三行詩コンクール審査結果より)

1人が歌うとみんなが歌う
1人が笑うとみんなが笑う
家族ってふしぎ
幸せが伝染していく

夜にけんかしても朝のおはようで仲直り
朝にけんかしても夕方のただいまで仲直り
あいさつはまほうの言葉

「わがやのみそしるはおいしいね。」
小さな手でつくった娘のみそしるは
わがやの新しい家庭の味

照れるけど
「いつもありがとうお母さん」
「こちらこそ」
お母さんの目に
なみだがあふれてた

早ばんのおかあさんと
いつもの「おはよう」の
ぎゅうをするために
いつもより10分早く
目ざましどけい

くさとりをした。きれいになった。
でもおばあちゃんはずも
「くささんごめんなさい」といいながらむしる。
くさもいっしょうけんめいいきているからだって
わたしもちいさなこえでいってみた。

